



Les œuvres de José Luis stimulent l'imaginaire du spectateur. DR

## SAINT-LÉONARD

# Des toiles en relief à découvrir dès aujourd'hui

«Terre et Or», c'est le nom de l'exposition qui s'ouvre aujourd'hui à la salle Sonvillaz de Saint-Léonard. L'artiste peintre José Luis y présente jusqu'au 8 octobre la cinquantaine de toiles qu'il a réalisées ces deux dernières années. «Toutes ces œuvres sont parsemées de teintes et de textures évoquant l'or. Le résultat est lumineux, pour ne pas dire éclatant», commente José Luis.

Domicilié à Vétroz depuis onze ans, ce peintre d'origine portugaise s'est fait un petit nom dans le milieu artistique. Ses créations ont notamment été présentées à Barcelone, Séoul ou Marbella. Celui qui décrit son travail comme «novateur» expli-

que rechercher le mélange des matières. «J'utilise une technique mixte qui consiste à allier l'acrylique à de l'enduit. Cela donne un véritable relief à mes toiles.»

Des toiles parmi lesquelles certaines, réflexives, invitent également le spectateur à se plonger dans sa propre imagination. «Je parviens à faire craquer la peinture de mes monochromes, ce qui a le don d'interpeller le public. Celui-ci cherche ainsi à percer le mystère de mes tableaux.»

L'exposition «Terre et Or» est à découvrir du jeudi au dimanche, de 15 à 19 heures. José Luis sera présent sur place tous les samedis après-midi. **FBA**